

*Ce qui m'a rendue heureuse, c'est assez ancien en fait, c'est un moment passé quand j'étais toute petite, je devais avoir quatre ans, et je n'étais pas à l'école, je ne sais plus pourquoi, ma mère m'avait laissée jouer seule dans un coin du jardin, je faisais rouler une boîte en fer blanc sur un sol en ciment, je me souviens de tout, de la lumière, du bruit sur le ciment qui était recouvert de sable, de mon plaisir à être seule, chauffée par le soleil, ma première sensation d'exister vraiment...*